

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

**INSERCIONES.**  
Anuncios y comunicados á precios convencionales. La correspondencia toda al director gerente, calle Mayor, 120.

**DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.**  
**ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.**

**SUSCRIPCIONES.**  
PROVINCIAS. 4 pesetas trimestre.  
Punto de suscripcion, calle Mayor, 120.

AÑO XXVI. NÚM. 6362.

MADRID, LUNES 3 DE MAYO DE 1875.

OFICINAS, CALLE MAYOR NÚM. 120.

**TRASPOTES PARA ASTURIAS Y GALICIA,** via terrestre y marítima.  
L. Ramirez, Alcalá, 12, Madrid.

**THE PACIFIC STEAM NAVIGATION COMPANY.**  
Vapores-correos ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires, Valparaiso, Arica, Islay, Callao (Lima).  
Saldrá el magnífico vapor **VALPARAISO,**  
De SANTANDER el 9 de mayo.  
De CORUÑA el 10 de id.  
De LISBOA el 12 de id.  
Precios reducidos desde Madrid. Los billetes tórnense con anticipacion.  
Para pasaje y fletes al agente general, L. Ramirez, Alcalá, 12, Madrid.

**À LAS SEÑORAS Y SEÑORITAS**  
ELEGANTES  
Se les recomienda la lectura del suelto que en este mismo número publica la empresa del periódico la Moda elegante ilustrada.

**PRIMERA EDICION.**  
(A las siete de la mañana).  
La Gaceta de hoy publica las siguientes noticias de la guerra:  
**Burgos.**—El segundo cabo participa en despacho de ayer que el teniente coronel Amor, capitán de la guardia civil, ha capturado al cabezillo Saturnino Ortega y á toda su partida, compuesta de 13 hombres.  
Se encuentra nuevamente en Madrid el ex-diputado D. José Tomás y Salvany, que había salido á acompañar hasta Cartagena al eminente hombre público D. Emilio Castelar. Después de recibir muy señaladas muestras de cariño por parte de sus amigos de Cartagena y la Union, el ilustre orador se embarcó para Italia, y el Sr. Salvany pasó á Barcelona, de donde ha regresado hace dos días.  
Anoche se reunió la junta directiva de la asociacion de Escritores y Artistas, asistiendo tambien algunos socios, en los salones de La Correspondencia de España, que, como anunciamos oportunamente, ha ofrecido para este objeto el propietario de dicho periódico. Se tomaron acuerdos bastante importantes, que pueden contribuir al brillo y prosperidad de la asociacion.

La asociacion de Escritores y Artistas, que en enero solo se componia de 67 socios, cuenta hoy con más de 200, y continúa creciendo diariamente el número de los asociados.

Anoche se nombró una comision de escritores y artistas, para preparar la publicacion de un libro, que si corresponde al propósito de los iniciadores, puede constituir un fondo arbitrio para la asociacion de Escritores y artistas.  
Segun dice un periódico son muchos los navarros que se unen á la partida del jefe cabrerista Sr. Aguirre, cuya bandera es paz y fueros.  
Los carabineros de Elbas han entregado á las autoridades españolas 17 individuos, unos carlistas, y otros prófugos de la última reserva. Con estos son ya varios los servicios prestados por dichos carabineros, de que hemos dado cuenta.

Con motivo de haber dejado libre los carlistas la entrada de viveres en Bilbao, los mercados se han surtido abundantemente.  
Ha entrado en el Ebro el vapor San Antonio, encargado de recorrerle hasta Vinarez.

En el tren de Andalucía han salido anoche el Excmo. señor general San Roman, la condesa de Gomar y la de Luna, el diputado provincial, D. Antonio Peroz, los espadas Lagartijo y Currito; para Valencia, D. José Noguera, para Cartagena D. Joaquin Arnau, médico de Sanidad militar, y á asuntos del servicio, el ingeniero de division de la línea de Andalucía, Alicante y Cartagena, D. Joaquin Gil.

En el tren de Zaragoza han llegado ayer 130 quintos procedentes de dichos puntos, 200 de Badajoz y 40 de Albacete.

La entrada en España del jefe carlista Aguirre de que han hablado algunos periódicos, no la hemos podido confirmar en ningun centro oficial.

Parece cosa resuelta que los ex-diputados y ex-senadores que han firmado la fórmula del Sr. Nuez de Arco, asistirán á la reunion convocada por el Sr. Santa Cruz.

Todas las líneas telegráficas funcionaban esta madrugada con regularidad.

Ha sido destinado á las órdenes del general en jefe del ejército de Cataluña el coronel graduado teniente coronel D. José Garcia Obregon.

Se ha expedido el retiro por edad al teniente coronel D. Rafael Alfaro y Gallos.

Se ha dispuesto quede de reemplazo el comandante militar de Molins del

Rey, el comandante D. Antonio Romero é Ibañez, y que ocupe su vacante el segundo jefe del primer tercio de las tropas volantes de Cataluña.

En Bilbao se ha solemnizado con gran animacion y fiestas el primer aniversario del alzamiento del último sitio, por las tropas liberales. Se han presentado tres carlistas con armas.

Hoy saldrá para Andalucía el señor don Francisco Silveira con su joven esposa.

Mañana parece que celebra D. Carlos un consejo de generales carlistas en Vergara, y hay quien espera algun resultado extraordinario, dadas las profundas divisiones que existen entre los jefes que mandan las huestes del absolutismo.

La asociacion de Escritores y Artistas acordó anoche por cuantos medios estén á su alcance, proteger el laudable pensamiento iniciado por el señor Brontaur en su periódico el Casabel de costear por suscripcion nacional un monumento á Cervantes en su pais natal, Alcalá. La asociacion parece que abrirá en su día un certamen para elegir el mejor proyecto. Todos los individuos de la junta directiva de dicha asociacion se han suscrito y es de esperar que todos los periódicos y corporaciones literarias harán lo mismo.

Se ha concedido el retiro al coronel de estado mayor de plazas D. José Peñuelas.

Por el ministerio de la Guerra se han otorgado recompensas por las operaciones practicadas en la provincia de Orense, por la defensa de Cervera en Cataluña, y por el combate de Trem y meson del Mundul.

El digno gobernador de Madrid señor Euduyen, cuyo celo y actividad son bien conocidos, prepara un reglamento de porteros que por su utilidad é importancia creemos ha de ser muy bien acogido por la opinion en esta capital.

Tambien trabaja sin descanso, dictando las órdenes más oportunas y apremiantes para la captura de prófugos de esta y las anteriores reservas.

## SEGUNDA EDICION.

(A las cinco de la tarde).  
Hoy publica la Gaceta el decreto que hemos anunciado introduciendo algunas reformas en la actual organizacion de las academias de estado mayor del ejército, artillería, ingenieros, caballería y administración militar. No

permitiéndonos la estension de este decreto insertarlo íntegramente, daremos una idea de sus principales disposiciones.

Se establece en favor de los huérfanos y los hijos de militares que no cuenten con recursos para su sostenimiento, la creacion en todas las academias de un cierto número de pensiones de gracia.

La edad de ingreso se armoniza, ampliándola hasta 25 años, y se reduce la mínima á 15 únicamente para los hijos de militares.

Tambien se altera la edad para ejercer el primer empleo de oficial, elevándola á 18 años, á fin de que los jóvenes que accionan á este empleo tengan ya el necesario desarrollo físico y moral para el mejor desempeño de su cometido.

Se hace desaparecer la diferencia de denominacion y distintivo que hoy tienen los jóvenes que cursan sus estudios en las diversas academias, llamándose á unos cadetes y á otros soldados alumnos, y se señala para todos la de alumnos.

Se establece que los profesores en las academias de infantería, caballería y administración militar solo puedan ser nombrados por oposicion.

Para estimular á los alumnos se crean recompensas en favor de los que mas se distinguen por su buena conducta y aplicación, y se autoriza la anulacion de las pensiones de gracia, que deberán perder los que por su comportamiento de jase de merecerlas.

Y por último, siendo evidentes las ventajas que ofrece el alejar los establecimientos de instruccion de las grandes poblaciones, donde es mas difícil ejercer la debida vigilancia sobre los alumnos; y mayores los motivos de distraccion que los aparten de dedicarse asiduamente al estudio, se trasladan las academias de infantería y administración militar á Toledo y Avila, respectivamente, aceptando las ofertas que para facilitar esta traslacion tienen hechas los ayuntamientos de los referidos puntos, tan ventajosamente situados.

Con estas modificaciones, y algunas otras de menor importancia, se armoniza la organizacion de todas las academias, se prepara la ejecucion de reformas de mayor trascendencia, y se obtiene para el Tesoro una economía de relativa importancia.

Dicen de Cuba con fecha 14 de abril, que se ha restablecido la comunicacion telegráfica entre la Habana y Santiago de Cuba.

En la obra titulada el Filoxera o nuevo pulgon de las viñas, paginas 18 y 19, que acaba de publicar nuestro antiguo amigo D. Balbino Cortés y Mo-

rales, vemos que figura entre los agentes curativos empleados hasta el dia para estirpar tan terrible insecto, el sulfocarbonato á potasa propuesto por el célebre químico Sr. Dumas, en vista de los ensayos hechos en Coñac por M. Monillofert.

Parece que en alguna provincia se va á organizar ya una sucursal de la asociacion de Escritores y artistas.

A beneficio del joven y distinguido actor D. Julian Romea, se verificará mañana en el teatro Español una variada funcion compuesta de las piezas Me conviene esta mujer, La voz del corazón y Julianito, y la zarzuela Buenas noches Sr. D. Simon, desempeñada por el beneficiado y el Sr. Castilla.

Ayer ingresaron en la caja de Ahorros 446117 rs., y se devolvieron 193412.

Parece que el viernes se aproximó á San Sebastian por la parte de Puertas Coloradas una pequeña partida carlista que fué rechazada por la avanzadilla que hay en aquel sitio, causándole dos muertos y algunos heridos, y haciéndola huir por el camino de Pasajes.

Ayer practicaron nuestras tropas del Norte un reconocimiento, cuyos resultados fueron altamente satisfactorios. Así lo dice un colega.

La sociedad lírico-dramática Talía, que actúa en el teatro de la Alhambra, celebra su acostumbrada reunion mensual el miércoles del corriente. La funcion promete ser muy amena.

El aplaudido primer actor D. Antonio Zamora y su esposa la señora Dardalla han sido contratados para trabajar en los teatros de Burgos y San Ildefonso el verano próximo.

Hoy ha llegado á Madrid el general Bassols, acompañado de sus ayudantes.

Anteanoche falleció en Palencia la apreciada señora del ex-diputado constituyente D. Luis Anton Masa, tío de nuestro buen amigo D. Esteban Anton Moras.

En el salon de la Bolsa se celebró ayer otra junta de tenedores de cupones de la Deuda exterior. El comité nombrado en la anterior sesion ha dado cuenta de sus gestiones y merecido por ellas y para las sucesivas un voto de confianza de sus comitentes.

El último número del Monsieur des intérêts matériels elogia singularmente el proyecto de un ferro-carril directo de Madrid á Ciudad-Real, y revela el favorable influjo que su presentacion al gobierno ha ejercido en la cotiza-

la puerta y con irónica intencion, ropuso:  
—Perdonad, mi querido tutor; ¿cómo llamais á ese pequeño mecanismo que da seguridad á la puerta.  
—Un cerrojo.  
—¿Y por qué le habeis corrido?  
—Para librarnos de importunos.  
—¿Por qué del mismo modo habeis hecho decir á Mr. de Saint-Dutasse que la comida se retrasaba una hora?  
—Para evitaros su presencia.  
—Parece que vuestra integra conciencia de magistrado apela á recursos de doble sentido y se refugia en la más estricta intimidad. Siendo así, creo podreinos entendernos.  
—¿Señora! ¿vos olvidais!—esclamó Józeres queriendo hacer alarde de dignidad.  
—Es una punta acerada la lengua de esta condesa!—se dijo Saint-Dutasse en su escondite.  
Reclinada en el sofá, jugando con un abanico que acababa de tomar de encima de la chimenea, replicó ella con un tono un tanto afectado:  
—No por cierto, mi querido tutor; precisamente porque no olvido, porqué me acuerdo de mis observaciones... de mis estudios... de las apreciaciones que tengo hechas de vuestro carácter, en una palabra, porque no he olvidado nada, creo que vamos á entendernos.  
Antes de que el procurador hubiera podido decir una palabra la condesa dejó oír una risita burlesca, y dijo:  
—Hace un momento afirmabais que yo era una acusada torpe. Dejarme probaros que á vuestra vez sois un magistrado poco prevenido. Si solo atendais á vuestro deber, ¿cómo vuestra conciencia no ha comunicado en el acto al tribunal la declaracion recibida?  
—Porque se trataba de vos y he vacilado en perderos.  
—Por qué, si no conocéis mas que vuestro deber?  
—Por vos he tenido un momento de debilidad.  
—Momento que se ha prolongado bastante. Pues bien, mi querido tutor, si habeis sido débil un momento, ¿dejadme creer que lo vais á ser mucho más.  
Mr. Józeres veía con alegría llegar

la famosa ocasion por él codiciada. Quiso, sin embargo, protestar de la forma, y adoptando un aire sombrío murmuró:  
—Berta, abusais del cariño que os profeso, de la indulgencia que debe merecerme la hija de un antiguo amigo.  
—¿Mi padre! Recordais á mi padre? Le he oido decir mil veces: «El pobre Józeres no se conforma con no ser rico, y el día que vea una fortuna al alcance de su mano no será hombre de retirarla.» Esto decia mi padre de vos.  
El magistrado miró fijamente á la viuda y á su vez ropuso:  
—¿Y qué más?  
—¿Teneis la delacion de Bricard?  
—Sí, en mi bolsillo.  
—¿Y el reloj?  
—Tambien: Bricard me aguardaba á la puerta de la audiencia para entregármelo.  
Parece que la condesa quiso dejar al magistrado tiempo de fijar el precio de su servicio, porque ropuso:  
—Antes de morir Mr. de Gabrinoff, tenía capitales disponibles que se proponia enviar á su banquero de París. ¿A cuánto creéis que ascendian?  
El procurador reflexionó un momento y dijo despues con voz firme:  
—Un millon!  
—¿Sois adivino, mi querido tutor! Precisamente hay un millon en una gubeta que aguarda destino.  
Mr. Józeres llevó la mano al bolsillo como para sacar la delacion de Bricard, y se detuvo diciendo:  
—Ese sacrificio no os evita una revelacion de Santiago. Si mañana delante del tribunal os delata, estais perdida.  
El éxito de su negociacion habia animado á la viuda, que dijo sin el menor rebozo:  
—Cardozo no puede nombrar cómplices, porque no ha muerto á mi marido. Solo yo, para vengar una mortal injuria que me habia hecho, he dado cuenta de él.  
—¿Es decir que el guarda-bosque es inocente?—dijo entonces el magistrado como enternecido.  
La condesa se levantó entonces, y fría, serena, sin la menor emocion, dijo:

muy agradable, y descomponia la correccion del gabinete, por lo cual el tapicero la condonó cubriéndola con un cortinaje de brocado gris, perla de gran novedad en la citada época. Aquellas cortinas que caian desde el techo al suelo, daban gran riqueza al cuarto que con su techo de la misma seda se asemejaba á una rica tienda de campaña.  
Como se comprende fácilmente, entre las cortinas que igualaban el muro y la ventana, habia un hueco de más de sesenta centímetros, y aquel escondido, hijo de la tapicería, llamábalo la condesa la prision de Francisco.  
Cuando el niño no queria estudiar ó se hacia digno de cualquier correccion, la condesa le tenia algunos instantes detrás de aquellas cortinas, y cuando el niño prometia no hacerlo más, le sacaba entre sus brazos.  
Saint Dutasse habria asistido más de una vez á esta conmutacion de castigo y aun habia sacado al niño de la mano varias veces.  
Saint Dutasse, pues, al penetrar en aquella estancia y encontrarla vacía se alarmó.  
—¿Demonio!—dijo,—¿dónde se han metido? ¿iré á perder el negocio por cinco minutos de retraso?  
Sin embargo, la chimenea encendida, y las bugias tambien, parecian esperar á la señora, y el caballero se dijo:  
—Veamos si están en el salon y si no, volveré.  
Pero á mitad de su escursión detúvose satisfecho.  
Desde aquel punto del corredor, que estaba oscuro, veia enfrente la sala de comor, delante de cuya mesa estaba de pié Mad. de Gabrinoff bebiendo un vaso de agua, cuya bandeja sostenia el mismo Józeres.

La causa de su detencion habia sido la siguiente: Mad. de Gabrinoff, que como hemos dicho, iba dominada por secreta emocion, habiase sentido casi desfallecer y el magistrado habia conducido á Berta al comedor que era lo mas inmediato, donde la condesa haciendo un esfuerzo para vencerse murmuró:  
—No os alarmeis, mi querido tutor. Esto no es nada. Un vaso de agua me

repondrá; llamad para que me lo sirvan.  
En lugar de reclamar el auxilio de un criado, tomó un vaso de la misma mesa y puesta y lo presentó á madama Gabrinoff que leapuró de un solo trago.  
—¿La fiebre la devora!—pensó Mr. Józeres viéndola beber.  
—Un poco más,—dijo Berta viendo aun la botella en mano del procurador.  
Este llenó de nuevo el vaso y esta vez la condesa bebió lentamente, deteniéndose á cada sorbo, como si aun no hubiera podido calmar la sed que la abrasaba.  
En este instante fué cuando Saint Dutasse los aperció desde el corredor y dijo:  
—¡Ah! ¡ya los tengo!  
Pensó permanecer allí y dijo:  
—¡No los oigo! y por otra parte si me reuno á ellos, Józeres no dirá una palabra á la condesa de lo que tenga que decirle. Lo que me convendría era escuchar su conversacion.  
Y sonriendo maliciosamente añadió:  
—¡Esa conversacion que Bourguignon dice ser tan instructiva! ¿Que lástima no poseer el don de hacerse invisible!  
Al citar el nombre de un criado, recordó su consejo de escuchar lo que á uno no le quieren decir, y desechando al punto la idea, pensó:  
—Al escuchar detrás de una puerta corre uno el riesgo de verse sorprendido por dentro y por fuera, sin contar con que detrás de una puerta cubierta además con una pesada cortina, no llegan bien los sonidos.  
Pero de repente ocurrióle una idea feliz y dijo:  
—¡Pardiez, si vinieran al gabinete, tengo la famosa prision de Francisco! Sin duda su genio protector escuchó el deseo del caballero, porque al punto Berta soltó su vaso segunda vez vacío, y tomando el brazo del magistrado se dispuso á dejar el comedor.  
—¿Vendrán aquí, ó irán al salon?—Se dijo el caballero refugiándose cada vez mas en la sombra.  
A los pocos pasos, el caballero comprendió la direcccion que llevaban y se dijo con alegría:  
—¡Vienen hacia aquí!

cion de las acciones de la compañía de...

Del Noticiero Bilbaíno del 30 tomamos...

Anoche, sobre las once y media, trataron...

Los generales Loma y Villegas, desfilaban...

Las tropas del general Loma han avanzado...

Hoy recibimos de la Agencia Fabra los siguientes...

Barcelona 1.º

Ayer fundó en este puerto el vapor de guerra francés...

El consolidado cerró anoche en el Bolsin a 17,35 operaciones.

Roma, 1.º

Se ha publicado un decreto retirando el proyecto...

Bruselas, 2.º

El Sr. Dolan ha sido nombrado ministro de Estado.

Berlin, 3.º

La respuesta del gobierno belga a la última nota...

De mañana a pasado se cree que llegará a Madrid...

Ha producido excelente efecto en la opinión el manifiesto...

cuyos nombres no son tenidos tan en...

Un periódico de las batallas ofrecido al...

Es el primer asunto para formar el proyecto.

El gobernador de Guadalupe, se mor ha venido a Madrid...

El eminente escritor D. Ramón de Camy joan acaba de publicar un artículo...

Con el título de Jugos con fuego, acaba de publicarse...

Anoche ha salido para Andalucía nuestro particular amigo...

Se ha expedido carta de sucesión en el título de marqués...

De un día a otro regresará a Toledo los alcaldes de la capital...

Hemos tenido el gusto de leer algunos capítulos de la interesante obra...

ros, con alguno de los cuales hubo hasta la posibilidad...

La obra del Sr. de Zugasti, además de abundar en importantes datos...

Ayer firmó el señor ministro de la Guerra 30 reales...

Ha sido destinado a las órdenes del general en jefe...

El general Bassols, que como decimos en otro lugar...

Los Sres. Groizard, Baeza, Bas, Rico y otros constitucionales...

Como algunos rumores falsos que circulan por Madrid...

La empresa del periódico de señoras y señoritas que hace XXXIV años...

de batas de casa (neglige), de formas elegantísimas.

Participa también que los próximos números contendrán una completa colección...

Las señoras que quieren vestir con elegancia y a la vez...

Dirigirse a la administración, Carretas, 12, principal...

De nuestro corresponsal especial en el ejército del Norte...

Puente la Reina, 1.º mayo. Anteayer el general Bassols...

A las once de la mañana el general, con su estado mayor...

A las tres de la tarde, y en la misma ripa de Ibero...

—Hecho el reconocimiento del terreno y terminado el objeto...

—Los carlistas han debido cortar la carretera que desde...

on Echarrí, Ciriza y Arguiñariz, sobre Belascoain.

—Siguen sus mismos trabajos en Aizecorbe, Irurzun...

En la calle Mayor, y en el alero de un tejado, cayó una granada...

Más tarde, en el paseo y juego de pelota, se cogieron proyectiles...

No me esplico la cosa sino por la versión que corria...

—De los disparos de que di cuenta el otro día...

—Si los carlistas no hacen fuego, nuestros artilleros...

—Puedo dar sobre las construcciones militares del Perdon...

Y rápidamente se refugió en el gabinete.

—Adelante con los principios de Bourguignon...

Como la tapicería era muy pesada, había recobrado...

—Tengo que solicitar aun a vuestra paciencia...

—Estoy admirablemente colocado para no perder...

Solo el procurador, se ocupó en avivar el fuego...

—Precaución inútil!—pensó el caballero...

Bourguignon estaba al otro lado de la puerta.

El criado no se disponía a escuchar, porque su mano...

—¡Oh! señor, iba a llamar cuando habéis abierto...

—¿Que queriais?—dijo severamente el magistrado.

—Venid de parte de mi señor a preguntar si es que...

—Decid a vuestro amo que aun tardaremos una hora...

—Entonces mi señor tendrá tiempo de hacer algunas...

—Dentro de una hora comeremos! El criado se inclinó...

Mr. Józeres le escuchó alejarse, corrió de nuevo...

—Ya sabemos que en una hora el caballero no viene...

—¿Cuánto sabe Bourguignon?—pensaba entre tanto...

En este momento Berta reaparecía en el gabinete...

—¿Con quien hablabais?—preguntó con indiferencia.

—Con el criado de Mr. de Saint Dutasse, al que he...

—¿Y por que?—dijo secamente la condesa...

—Porque tenemos que hablar, mi querida pupila...

—A esta entonación, la viuda levantó su cabeza...

—¿Teneis cosas muy graves que decir?—No tal...

Y con la sonrisa en los labios, colándose bien...

—Mi querida condesa, ¡seriais tan amable que me...

—Desde la muerte de mi marido estoy encerrado en un...

—Sin embargo, esa es tan modesta

que el más severo luto puede consentirla; no sucede...

—Durante este breve diálogo, Mad. de Gabrinoff se...

—La cadena está con el reloj en el cofrecillo.

—¿Estais segura, mi querida Berta?

—¿Segura de que?

—De que vuestro reloj y la cadena... completa por...

—Mad. de Gabrinoff pareció recogerse un momento...

—Mejor que eso, ha escrito una declaración.

—¿Y esa declaración...?

—Os acusa de complicidad en el asesinato de vuestro...

—Sostiene que el hallazgo ha sido hecho en presencia...

—La mirada de Berta recorrió con vaguedad el cuarto...

—Ignoro de quien quiere hablar, pero en lugar de...

—Detrás del cortinaje, Saint Dutasse escuchaba...

—Bourguignon tenía razón, se dijo; la conversación...

—Hace ya muchos meses que el terror no domina...

—¿Es ingeniosa la condesa!—pensó Saint Dutasse...

—Tal debió ser también la opinión del procurador...

—¿Sabeis, mi querida pupila, que he riado una...

—¿Bricard ha hablado?

—Mejor que eso, ha escrito una declaración.

—Os acusa de complicidad en el asesinato de vuestro...

—Sostiene que el hallazgo ha sido hecho en presencia...

—¿Y qué más?—preguntó el magistrado sorprendido...

—¿Si, qué más?

—Pues bien, solo así podríamos explicarnos la mirada...

—¿Y qué más?—prosiguió siempre aquella mujer...

A esta nueva interrogación, que parecía provocarlo...

—Siendo así, mi conciencia como magistrado que no...

El primero dirigido por el capitán Arias y el segundo por el oficial de ingenieros de igual graduación señor Soto.

hasta tanto que se terminaba el reglamento de aquellas.

TERCERA EDICION.

(A las ocho de la noche.)

Los oficiales romanos, que se han granjeado las simpatías de todos, fueron ayer invitados a comer por el general Trillo...

A las tres de esta tarde ha sido recibido por S. M. el rey, con la mayor solemnidad, el nuncio de Su Santidad, Sr. Simeoni...

governador civil por sus agentes cincuenta y tantos prófugos de diferentes reservas.

Hoy ha llegado a Madrid, de Andalucía, el Sr. Leon y Llerena.

Una comision del ayuntamiento de Barcelona, presidida por el alcalde, ha conferenciado hoy brevemente con el ministro de Fomento Sr. Orovio.

Todos los aspirantes a la judicatura que fueron aprobados han obtenido colocacion como jueces de entrada, a escepcion del Sr. Escosura...

Se ha remitido al consejo de Estado, para que este cuerpo en pleno informe, el expediente sobre creacion de ayuntamiento y tenencia de gobierno en la villa de Gibara (Cuba).

Al consejo de Estado ha sido remitido para informe, entre otros expedientes personales, el instruido a don Luis de Quesada, marqués de Moncayo...

El joven conde de Lersundi, hijo del ilustre general del mismo apellido, ha fallecido en Biarritz...

El general Caballero de Rodas ha regresado de los baños de Archena tan completamente restablecido...

Sabemos autorizadamente que muy pronto quedará abierta la comunicacion con Teruel y alzada la especie de bloqueo que sostiene las pequeñas partidas...

El brigadier Tello saldrá en breve para ocupar el puesto que desempeña el general La Portilla...

Una comision de personas importantes é influyentes de Cartagena ha conferenciado hoy con el director general de Obras públicas...

Tanto el ministro de Fomento, señor Orovio, como el Sr. Cardenal, están dispuestos a que se prosigan las obras con objeto de que no se pierdan los inmensos gastos...

En el ministerio de Fomento se trabaja con la mayor actividad para la terminacion de los presupuestos.

Es notable la declaracion que el señor ministro de la Guerra hace hoy en la Gaceta enalteciendo el interés con que S. M. se ocupa de los asuntos militares...

La educacion militar, dice, de los jóvenes que se dedican a la carrera de las armas, base esencial de la buena composicion de los cuadros del ejército...

El mayor domo mayor de S. M. ha contestado con el siguiente telegrama al que el alcalde de Bilbao le dirigió ayer...

Con el telegrama que V. S. se ha servido dirigirme en nombre del ayuntamiento de esa invicta villa...

Muy pronto recibirán un considerable aumento las fuerzas del ejército del Centro, que ya recientemente han tenido algunos refuerzos.

En el Norte se han operado estas dias y se siguen realizando por varios puntos, algunos fuertes movimientos de avance sobre el enemigo...

El discurso del nuncio de Su Santidad es, como naturalmente debía ser, la expresion de los sentimientos católicos de nn sacerdote que viene a re-

presentar al jefe de la Iglesia romana en un país de las condiciones religiosas de España.

Monsieur Simeoni es fiel intérprete de los sentimientos de afecto del Sumo Pontífice para con D. Alfonso, y muestra propósitos de que su venida, que tantos gobiernos han deseado y gestionado, sea consoladora para la grey católica...

La academia de Jurisprudencia celebró sesión teórica pública, mañana 4 del corriente a las nueve en punto de la noche.

Los ocho últimos aspirantes han practicado esta tarde el tercer ejercicio ante el tribunal de oposiciones de las plazas de la direccion general de los Registros.

Se ha hecho merced de grandeza de España al conde Almodóvar.

En el ministerio de Gracia y Justicia no se tenía hoy noticia del nombramiento que un periódico dá como probable a favor del Sr. Gonzalez Nandín para el consejo de Estado.

Terminado el plazo dado a los carlistas del Norte como una nueva muestra de benignidad y de paz, se restablecerá el más riguroso bloqueo...

En el ministerio de Fomento se trabaja con la mayor actividad para la terminacion de los presupuestos.

Una comision de personas importantes é influyentes de Cartagena ha conferenciado hoy con el director general de Obras públicas...

Tanto el ministro de Fomento, señor Orovio, como el Sr. Cardenal, están dispuestos a que se prosigan las obras con objeto de que no se pierdan los inmensos gastos...

En el ministerio de Fomento se trabaja con la mayor actividad para la terminacion de los presupuestos.

Es notable la declaracion que el señor ministro de la Guerra hace hoy en la Gaceta enalteciendo el interés con que S. M. se ocupa de los asuntos militares...

La educacion militar, dice, de los jóvenes que se dedican a la carrera de las armas, base esencial de la buena composicion de los cuadros del ejército...

El mayor domo mayor de S. M. ha contestado con el siguiente telegrama al que el alcalde de Bilbao le dirigió ayer...

Con el telegrama que V. S. se ha servido dirigirme en nombre del ayuntamiento de esa invicta villa...

Muy pronto recibirán un considerable aumento las fuerzas del ejército del Centro, que ya recientemente han tenido algunos refuerzos.

En el Norte se han operado estas dias y se siguen realizando por varios puntos, algunos fuertes movimientos de avance sobre el enemigo...

El discurso del nuncio de Su Santidad es, como naturalmente debía ser, la expresion de los sentimientos católicos de nn sacerdote que viene a re-

ALMANAQUE. SANTO DEL DIA. - Sta. Mónica. Letanías. - Sol: sale a las 4:37 y se pone a las 6:35. - Luna: sale a las 4:11 de la madrugada y se pone a las 4:46 de la tarde.

CULTOS. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Jesus Nazareno, donde por la comunidad de religiosas de la Magdalena se celebrará a Santa Mónica...

BOLESA. - Cot. ofic. de hoy 3 abril. Tabla con 4 columnas: Fondos p. públicos, Ulti. Mod., Carrets. y Ult. Mod.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. TEATRO ESPAÑOL. - 8 1/2. - A bonafide del actor cómico D. Julian Romea...

PRINCIPE ALFONSO. - 9. - T. 1.º impar. - Cuanto de Hadas. - VARIETADES. - 8 1/2. - Providencias judiciales.

ESLAVA. - 8 1/2. - Usted dispone. - Calmar. - La cuerda tirante. - El último clavo. - Cuadros disolventes. - ROMEA. - 8 1/2. - Marina. - Casado y soltero.

Según otros tres carruajes con seis magníficos caballos cada uno, ocupados, el primero por los secretarios, y el tercero por Mons. Simeoni...

El primer coche, tirado por dos caballos, iba delante y conducía a dos sacerdotes, agregados diplomáticos de la nunciatura.

Llegada la comitiva al real palacio, fue recibida con la marcha real al entrar por el arco de la plaza de la Armería...

Al pie de la escalera principal esperaban al representante de Su Santidad los altos funcionarios de la servidumbre de S. M. y formando dos filas...

El nuncio de Su Santidad, después de la recepción oficial, pasó a ofrecer sus respetos a S. A. R. la Serma. señora princesa de Asturias...

Esta tarde a las tres se ha reunido en pleno el consejo superior de Agricultura para tratar, entre otros asuntos, de tomar algunos acuerdos respecto al mejor medio de extinguir el insecto la filoxera...

Ha presidido la sesión, por ausencia del Sr. Candau, el Sr. Olivan.

Las corporaciones que pedían, y con justicia, rebaja en los encabezamientos de consumo, se muestran satisfechas del giro que ha dado el Sr. Salaverría...

D. Pedro Garrido y Mata, que es encargado de D. José Valles, a quien se adjudicaron los jardines del Buen Retiro...

El general Cotner, marqués de la Oena y director de la Guardia civil, pasó el sábado una detenida revista a la compañía de guardias jóvenes...

S. E. quedó sumamente complacido del brillante estado en que se halla aquel establecimiento, merced al celo, laboriosidad y constancia de dicho jefe...

El ex-director de Contribuciones y Rentas D. Juan García Torres, ha salido para Sevilla, donde pasará una temporada con su familia.

Mano sido nombrados consejeros de administración de la isla de Cuba los Sres. D. Calisto Toledo y D. Joaquín Carbonell.

La dirección de Instrucción pública ha acordado hacer un donativo de libros a la biblioteca provincial de Pontevedra.

El Sr. Maldonado Macanáz, director de Instrucción pública, se encuentra ya restablecido de la indisposición que hace dias le aquejaba.

Por el ministerio de Hacienda se ha manifestado a los demás departamentos la conveniencia de que terminen los presupuestos parciales para formar y publicar en breve tiempo el general del Estado.

El vapor-correo de Cuba que ayer entró en Santander, conduce entre otros pasajeros al señor marqués de Dos Hermanas.

Mañana publicará la Gaceta los decretos admitiendo la renuncia que del cargo de magistrado de la audiencia de Barcelona ha presentado D. José de la Cerda...

Se ha concedido el retiro a los coroneles D. José Gonzalez Torronces y don Benito Vera y Loren, a los tenientes coroneles D. Bruno Fariña y Plasencia y D. Vicente Lahoz y Mulet.

Han ingresado hoy en esta Central de correos las expediciones de Aragón con despachos del extranjero, Andalucía, Estremadura con despachos de Portugal, Mediterráneo, Norte con las provincias del Noroeste, Cáceres, Guencia y Aranda.

Se está procediendo por el ministerio de Fomento a la formación de los tribunales de oposiciones a las cátedras que estaban pendientes de provision.

No ha estado bien enterada la Correspondencia de la mañana, cuando quite toda importancia a la detención efectuada anoche de un joven acusado de prófugo y agente carlista.

El alcalde de Bilbao ha dirigido ayer al señor duque de Sesto, mayordomo mayor de palacio, el siguiente patriótico telegrama:

En este día que recuerda un acontecimiento memorable y es de inmenso júbilo para el pueblo bilbaíno, el ayuntamiento de la invicta villa eleva respetuoso y humilde, por conducto de V. E., a los pies del trono su homenaje de adhesión y lealtad a S. M. el rey constitucional de España...

Han sido nombrados médicos de visita de naves: de Cullera, D. Francisco Javalayes y Picó, y de la Garrucha, D. Ramon Menendez.

Del acuerdo de la semana anterior y del de hoy se han dado salida por la seccion de reemplazos de Gobernación a 163 expedientes relativos a otros tantos mozos.

Ha sido nombrado ayudante tercero del penal de Alcalá de Henares D. Vicente Perez.

Han sido nombrados médicos directores interinos de los baños de San Bartolomé de la Cuadra D. José Manuel Armesto, y de Urbaroaga de Alzola D. Enrique de Pedrueza.

Nos preguntan de provincias si se ha publicado el programa de las materias sobre que han de versar los ejercicios de oposición a las plazas de oficiales letrados vacantes en las administraciones económicas. Debemos manifestar que la Gaceta del 21 de abril publicó dicho documento...

Los nueve aspirantes aprobados en las últimas oposiciones de aduanas tendrán inmediata colocacion en el cuerpo.

Pasa de diez y seis millones de reales el importe de los libramientos que existen pendientes de pago en la administración económica de esta provincia...

Creemos oportuno recordar a nuestros lectores, por lo que pueda convenirles, que el 10 del presente mes termina el plazo concedido por el real decreto de 9 de febrero último para que los casados segun los sagrados cánones inscriban su matrimonio en el registro civil...

El general Bassols ha venido solo para asuntos particulares y con permiso del general en jefe, debiendo regresar en breve al Norte.

Ha sido destinado al Norte el brigadier Garrido.

El brigadier Alemany ha sido nombrado para el mando interino de la columna de Belate por hallarse éste enfermo.

Esta noche sale para Valencia el gobernador Sr. Caudalía, acompañado de su hijo, joven oficial de administración militar, que en cuanto ha terminado los estudios ha pedido ser colocado en campaña.

El general Despujols se halla en estos momentos en operaciones sobre determinado punto.

Mañana llegará a esta corte, procedente de Granada, el conde de Ezpeleta.

El día 2 del presente entregará el Banco de España en la casa de Moneda de Madrid, 300 barras de plata para la acuñacion en piezas de cinco pesetas.

Ayer tarde, en la Puerta de Alcalá, de resultas de una riña habida entre dos sujetos, resultó herido uno de ellos de alguna gravedad.

La sesion del ayuntamiento ha dado principio hoy a las dos y media de la tarde, ocupándose principalmente del despacho de algunos asuntos de efecto que quedaron pendientes el último día que celebró junta el municipio.

Está acordada la provision por concurso de una categoría de ascenso en la facultad de farmacia.

Ha sido nombrado inspector especial de ferro-carriles de la linea de Madrid a Zaragoza D. Tomas Alcaraz Salinas.

Han sido puestos a disposicion del

Se ha concedido el retiro a los coroneles D. José Gonzalez Torronces y don Benito Vera y Loren, a los tenientes coroneles D. Bruno Fariña y Plasencia y D. Vicente Lahoz y Mulet.

